

**PERBEDAAN PEMBERIAN EKSTRAK DAUN JAMBU BIJI 40%
ANTARA SEDIAAN GEL PER TOPIKAL DAN SEDIAAN CAIRAN PER
ORAL TERHADAP WAKTU PERDARAHAN PASCA EKSTRAKSI
PADA MARMOT (*Cavia Cobaya*)**

Karya Tulis Ilmiah

Untuk memenuhi sebagian persyaratan
Mencapai gelar Sarjana Kedokteran Gigi



oleh:

Cassandra Pramudita

112100123

**FAKULTAS KEDOKTERAN GIGI
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2016**

KARYA TULIS ILMIAH

**PERBEDAAN PEMBERIAN EKSTRAK DAUN JAMBU BIJI 40% ANTARA
SEDIAAN GEL PER TOPIKAL DAN SEDIAAN CAIRAN PER ORAL TERHADAP
WAKTU PERDARAHAN PASCA EKSTRAKSI PADA MARMOT (*Cavia Cobaya*)**

Yang dipersiapkan dan disusun oleh

Cassandra Pramudita

112100123

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji

Pada tanggal 30 September 2016

Dan dinyatakan telah memenuhi syarat

Susunan Tim Penguji

Ketua Penguji



drg. Yavun Siti Rochmah Sp.BM

Tanggal 1-10-16

Penguji I



drg. Endah Aryati, MDSc

Tanggal 30-09-16

Penguji II



drg. Hecita Indraswary, MSc

Tanggal 30-09-16

Semarang, 30 September 2016

Fakultas Kedokteran Gigi

Universitas Islam Sultan Agung

Dekan,



drg. Suryono, SH, MM, PhD

SURAT PERNYATAAN

Dengan ini saya :

Nama : Cassandra Pramudita

NiM : 112100123

Fakultas : Kedokteran Gigi

Menyatakan kesediaan untuk membuat surat pernyataan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang saya buat benar-benar murni karya saya sendiri, tidak memplagiat dari karya tulis orang lain, dan apabila di kemudian hari saya terbukti melakukan tindakan plagiat tersebut maka saya siap menerima sanksi apapun termasuk pencabutan gelar sarjana yang telah diberikan.

Semarang, 30 September 2016


METERAI
TEMPEL
CE86BADF0944924611
6000
ENAM RIBU RUPIAH
(Cassandra Pramudita)

PRAKATA

Assalammu'alaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya. Sholawat dan salam tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat dan para pengikutnya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah dengan judul : **PERBEDAAN PEMBERIAN EKSTRAK DAUN JAMBU BIJI 40% ANTARA SEDIAAN GEL PER TOPIKAL DAN SEDIAAN CAIRAN PER ORAL TERHADAP WAKTU PERDARAHAN PASCA EKSTRAKSI PADA MARMOT (*Cavia Cobaya*)**

Karya tulis ilmiah ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran Gigi di Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Islam Sultan Agung Semarang. Selesaiannya karya tulis ilmiah ini tidak terlepas dari dukungan dan bimbingan serta bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. drg. Suryono. SH, MM Ph.D selaku Dekan Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah memberikan ijin pada penulis untuk melakukan penelitian.
2. drg. Endah Aryati, MDSc selaku dosen pembimbing I yang telah meluangkan waktu, pikiran, tenaga, memberikan bimbingan, nasehat, arahan, dan motivasi selama penyusunan karya tulis ilmiah ini.
3. drg. Recita Indraswary, MSc selaku dosen pembimbing II yang telah mencurahkan waktu, pikiran, tenaga, memberikan bimbingan, arahan, motivasi dan kepercayaan selama penyusunan karya tulis ilmiah ini.
4. drg. Yayun Siti Rochmah Sp.BM selaku penguji yang telah membantu dalam proses sidang karya tulis ilmiah ini.
5. Kepada orang tua tercinta, Mama Aida Mediana yang telah mendo'akan dan mendukung sekaligus menjadi inspirasi dan motivasi dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini dengan baik.
6. Kepada kai tersayang, Bachtiar Effendi (Alm) yang telah mendukung dan memberi semangat tak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan dengan baik.
7. Adik saya M. Caesario Briantono dan M. Charis Ario serta seluruh keluarga besar tercinta yang selalu mendukung dan mendo'akan penulis menuju kesuksesan.

8. Sahabat saya Mabrorotin B., Nandya Carte Irene, Trisna Ariyanti, Desy Nisrina, Sitta Mulyana, Grup 14 yang selalu meluangkan waktu, bersama-sama membantu dan memberikan dukungan.
9. Staff LPPT Unit IV UGM dan Lab Biologi Unnes yang telah memberikan bantuan selama berjalannya penelitian untuk kelancaran karya tulis ilmiah ini.
10. Semua teman-teman Triconodont 2010 Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Islam Sultan Agung Semarang, yang telah memberikan dukungan, bantuan dan berbagi ilmu kepada penulis.
11. Seluruh staf pengajar di Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah mendidik, membimbing dan membantu selama menuntut ilmu di masa pendidikan.
12. Semua pihak yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

Semoga amal budi semua pihak yang tertulis diatas mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa penyusunan karya tulis ilmiah ini masih jauh dari sempurna, untuk itu saran dan kritik yang bersifat membangun dari berbagai pihak sangat penulis harapkan.

Akhir kata, penulis mengharapkan semoga karya tulis ilmiah ini dapat memenuhi tujuan dan bermanfaat bagi perkembangan dan kemajuan ilmu pengetahuan khususnya dalam bidang kedokteran gigi .

Wassalammu'alaikum Wr. Wb.

Semarang, 30 September 2016

Penulis